



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"La música es una revelación mayor que toda la sabiduría y la filosofía" según Beethoven. Desde los instrumentos más exquisitos hasta un simple silbido producen melodías y en toda cultura hubo alguna forma de manifestación musical, cualquier cosa que produzca sonido puede servir de instrumento musical y se puede fabricar un instrumento con casi cualquier cosa.

Néstor Hugo Garcé es un Profesor de Música rionegrino con amplia experiencia como maestro especial de Música en la Escuela n° 279 de Villa Regina (turnos mañana e intermedio). Es autor del libro didáctico "CACHARRÓFONOS", con el objeto de iniciar a los chicos en la fabricación de instrumentos musicales a partir de pequeños cacharros como maderas, corchos, alambres, latas o todo material de descarte que se pueda reciclar.

El primer volumen de Cacharrófonos está destinado a los educadores de la música, ya que posee un gran contenido pedagógico del cual surge la construcción de los instrumentos con recursos de uso común, como así también promueve el cuidado del medio ambiente a través del reciclado. En este segundo libro, el autor desea llegar a todos los que aman la música y sobre todo a los profesores que necesitan motivar a sus alumnos y descubrir en ellos los talentos ocultos. Los dos tomos son valiosos elementos de apoyo áulico, un manual de estilo de producción rionegrina reconocido en la provincia, el país y en otros países como Alemania.

El profesor Garcé produjo y enseñó a hacer infinidad de instrumentos a sus alumnos, con cañas, latas, calabazas, caños de PVC, alambres etcétera. La idea es dar rienda suelta a la creatividad con elementos básicos, como él mismo comentó: "la tecnología nos da todo, pero lo interesante es con lo que tenemos al alcance de nuestras manos recuperarlos y procesarlos, de tal manera que los niños puedan disfrutar de ellos".

"Cacharrófonos I", su primer libro, fue declarado de interés cultural y educativo por el Senado de la Nación, la Legislatura de Río Negro, el Ministerio de Educación de Río Negro y las Municipalidades de Cipolletti, Fernández Oro, General E. Godoy, Chichinales y Villa Regina. Fue presentado en la 42° Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, 43° Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, Feria Provincial del Libro de Cipolletti 2014, Feria Internacional del Libro de Neuquén 2015, Feria del Libro de Chimpay 2015, Feria del libro Cutral Có 2015, Feria del Libro Río Colorado 2016, 9° Feria Provincial del Libro de Sierra de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

la Ventana, 2º Feria Provincial del Libro de Catriel. Además, fue seleccionado para integrar la biblioteca del Instituto Iberoamericano (Ibero-Amerikanisches Institut) Berlín, Alemania; seleccionado como mejor proyecto en Neuquén Explora e Innova, 2016. También fue adquirido por varias Instituciones en España y África como material de apoyo.

La obra "Cachorrófonos II" es un gran apoyo en la educación escolar, por ello solicito el acompañamiento de mis pares en esta iniciativa.

Por ello:

Autor: Juan Elbi Cides.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo y cultural, el libro "Cacharrófonos II", del autor Néstor Hugo Garcé.

Artículo 2°.- De forma.